
番号 委員 意見・質問等 当日の回答 対応（区の考え方） 担当

1 伊藤委員

【出前授業について】
大阪フィルハーモニーで出前授業を実施されていると
のことだが、セレッソ大阪にもお声がけいただける機
会がありましたらお願いしたい。

大阪市ではセレッソ大阪をはじめ様々な様々な
スポーツクラブとの取組みを行っており、当区と
しても、関係部署と連携して地域にゆかりのすば
らしい資源に、子どもたちに触れてもらえる取組
みを進めていきたいと考えています。

当日の回答のとおり

総務課

2 福山委員

【出前授業における情報発信について】
魅力発信事業の中で、大阪フィルハーモニーで出前
授業を実施しているが、現状どのような手法で情報発
信を行っているのか。

出前授業の様子を実施後にホームページに掲
載しています。今年度につきましては、SNSでの
発信とＹouTubeへの投稿を行っております。

当日の回答のとおり

総合企画課

3 伊藤委員

【出前授業における情報発信について】
大阪フィルハーモニーのような音楽での出前授業は
たいへん珍しいものだと思うので、区役所の方からメ
ディアへ働きかけを行い、掲出いただくようなことはで
きないのか。

私どもも、大変貴重な楽団であると認識してお
り、様々な手法で対外的にアピールしていけたら
と考えております。

当日の回答のとおり

総務課

4 橋本委員

【出前授業の対象者について】
出前授業を実施しているとの事だが、対象者は学校
の生徒に限るのか。

出前授業は各小中学校で行っておりますので、
対象は小中学校の児童・生徒となります。

当日の回答のとおり

総合企画課
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5 橋本委員

【YouTubeへの動画掲載について】
区役所で様々な動画をYouTubeへ掲載しているが、
情報発信するだけでなく、チャンネル登録者数や閲覧
数も報告していただくと現状の把握につながると思う
ので、報告いただければと思う。

ご意見いただきましたとおり、YouTubeのチャン
ネル登録者数等につきましては、今後ご報告さ
せていただければと思います。

当日の回答のとおり

総務課

6 村井委員

【YouTubeへの動画掲載について】
動画投稿をする際、音質など、動画自体のクオリティ
を上げていくことが重要ではないか。

撮影機材の性能は以前と比べ、上がっています
が、プロの生の音を再現することは難しく、クオリ
ティをどこまで上げるかについては今後検討して
いきたいと思います。

当日の回答のとおり

総合企画課

7
坂本委員
【意見票】

若い世代が区内に居住してもらうためには、子育て環
境の整備と住み続けたいと思わせる魅力ある地域社
会の構築が必要であると思う。
そのために、西成区内の市営住宅の空き状況を把握
し、若い世代の新婚生活支援と子育て世帯への支援
等について、関係機関と意見交換を行い、協力するこ
とで西成区将来ビジョンの実現に貢献できるのではな
いかと思う。

―

いただいたご意見につきましては、市営住宅を所
管する都市整備局へ情報共有させていただきま
した。
併せて、今後の施策の参考にさせていただきま
す。 総務課

8
坂本委員
【意見票】

【こども食堂について】
こども食堂への支援が全国的に広がり、西成区にお
いても令和４年度末で16地区中15地区の子ども食堂
の開設にいたっている。
しかしながら、至近年度に発足したこども食堂は支援
企業の繋がりが少なく、人材不足等で運営が難しい
状況となっている。
こども食堂の状況を把握し、関係団体と情報を共有
するなどして、こども食堂継続のサポートをお願いし
たい。

－

大阪市では「こども支援ネットワーク」を構築し、
事務局を担う大阪市社会福祉協議会と連携し
て、こどもの貧困対策や活動の情報交換、企業
からの物資等の提供、こども食堂への助言や相
談対応を行っております。また、加入団体の万一
の事故に対応した保険を適用し、保険料の全額
補助も実施しております。
西成区におきましても、新たに開設した団体や未
加入団体へこども支援ネットワーク事業の周知を
行うなど、区の社会福祉協議会とも連携しなが
ら、取組みを進めています。

保健福祉課
（子育て支援）
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※今回の区政会議では、委員に身近なテーマで様々なご意見をいただきました。いただきましたご意見は、今後の区政の参考とさせていただきます。

委員からのご意見

議論のテーマ「スマホの活用について」

・高齢の方は、スマートフォンに替えることに踏ん切りがつかない。
・スマホを普及させるためには、触って楽しいと思ってもらうことが重要ではないか。
・スマホは検索機能、映画鑑賞、スポーツ観戦など、いろいろな楽しみ方があることを伝える必要があると思う。
・スマホ講座などを開催される際、スマホは画面が小さいのもあり、次々に進められると分からなくなってしまうので、皆さんがついて来られているか都度確認しな
がら説明いただければと思う。
・スマホは持たざるを得ないような状況が増えてきており、時間とともに所有率も増えてくると思う。
・高齢の方は、様々なツールを使う際、自身のアカウントにログインするという初歩的なこともできないケースがある。勉強会等を開催される際には、そのような初歩
的な所から教えるような形をとってほしい。
・スマホの操作方法等を説明するような動画を区役所の方で作成してもらえるとありがたい。
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